
Verband für Wohneigentum 
 
Siedlergemeinschaft Dortmund-Lanstrop 
 
Protokoll der Vorstandsversammlung am Donnerstag 21.01.2016 
Sitzungsbeginn :  19.00 Uhr 
 
Anwesende: 
Vorsitzender Herr Hüppe, Herr Schwering, Herr  Guder, Frau Hage, Herr Goeke,  
                        Herr Madlewski, Herr Schulte, Herr Stromann, Frau Hüppe,  Frau Preuß 
 
 
TOP 1 
Das langjährige Mitglied des erweiterten Vorstandes, Heinz Sennholz, und der langjährige 
Obmann Theo Westermann sind im Januar überraschend verstorben. Im Namen des 
Vorstandes wurde eine Trauerkarte und ein Wertgutschein für Blumen überreicht. 
 
Die Siedlerzeitungen werden zunächst weiter bei Frau Sennholz abgegeben und mit Hilfe der 
Familie Hüppe  sortiert und können weiter bei Frau Sennholz von den Verteilern abgeholt 
werden. Die Hefte des Bezirkes von Herrn Westermann verteilt nun Dietmar Poth.  
 
TOP 2 
Die Satzung für die Siedlergemeinschaft muss nach 4 Jahren überarbeitet werden. Nach 
Abstimmung mit dem Finanzamt Dortmund müssen Passagen zum Verbraucherschutz 
geändert werden, damit die Gemeinnützigkeit nicht verloren geht. Der Verband 
Wohneigentum NRW hat die Satzung unserer Gemeinschaft entsprechend überarbeitet. Die 
neue Fassung muss auf der Mitgliederversammlung 2016 vorgestellt und verabschiedet 
werden. 

Ein Mitglied wird aus der Gemeinschaft ausgeschlossen, da die Mitgliedsbeiträge für 2015 
trotz mehrfacher Mahnung nicht gezahlt wurden. Die Beiträge wurden unserem Konto vom 
Verband gutgeschrieben.  
 
Top 3                                                                                                                                                                       
Bezüglich der Diskussion um die Öffnung der Straße „Am Burhag“ für den allgemeinen 
Autoverkehr soll in der ersten BV Sitzung 2016 ein Auftrag an die Verwaltung formuliert 
werden. Es soll dabei geklärt werden, warum z.B. kein umweltrelevanten Aspekte geprüft 
wurden. 

Im Bereich des Neubaugebietes Schulte-Lanstrop-Kamp wurde Werbematerial für unsere 
Siedlergemeinschaft verteilt. Rückmeldungen zu dieser Aktion liegen bisher nicht vor.  
 
TOP 4 
In einer Abstimmung des Vorstandes wurde einstimmig beschlossen, dass die Vorstands-
sitzungen weiterhin auf einem Donnerstag stattfinden, jedoch zukünftig schon um 18 Uhr 
beginnen sollen.  



                                                                                                                                                                           
Terminplanungen für 2016: 
Jahreshauptversammlung:  29.04.16 18.00 Uhr  
Sitzung Vorstand: 17.03. 18.00 Uhr   
Sitzung  Vorstand: 02.06. 18.00 Uhr 
Sitzung Vorstand:  04.08. 18.00 Uhr 
Sitzung Vorstand:  29.09. 18.00 Uhr 
Sitzung Vorstand:  24.11.  18.00 Uhr  
Kaffetrinken Siedlerfrauen: 08.10. 15.00Uhr Ev. Kirche 
Radtour: 25.06.  10.00 Uhr Samstag  ca. 40 km  

Folgende Vorschläge sollen auf der JHV zur Diskussion gestellt werden:                                                           
- zusätzlich Wanderung                                                                                                                                                         
- Stadionbesuch                                                                                                                                              
- Stadtbesichtigungen / Stadttouren                                                                                                                                  
 
TOP 4 
Die SPD Lanstrop hat mit OB Sierau ein Meeting zum Projekt Nordwärts und den Aspekten 
für Lanstrop durchgeführt. Ergebnisse wurden dabei öffentlich nicht kommuniziert.  
Fr. Mowwe ist Mitglied im Projekt Nordwärts und könnte ggf. angefragt werden. 

Der Tennisplatz wurde von Teutonia Lanstrop an die Stadt Dortmund zur Nutzung zurück 
gegeben. Es hält sich das Gerücht, dass die Fläche für Flüchtlingsunterkünfte genutzt werden 
soll. Herr Hüppe versucht weitere Informationen zu erhalten. Derzeit wohnen ca. 10 
Flüchtlingsfamilien in Wohnungen der Siedlung,die von einem Helferkreis unterstützt 
werden.  
 
Die nächste Sitzung findet am 17.03.2016 statt. 
 
Ende der Sitzung 20.15 Uhr                               gez. Schriftführerin Sabine Preuß 
 
 
 
 
 
 


